

として、11月4日と5日の2日間、ロボフェスおおがき2017が開催されました。

このイベントは、最新のロボット技術に楽しく触れることができる体験型の催しで、会場の大垣城ホールには、多くの家族連れなどが詰め掛けました。

対戦型ロボットの「バトルキング」や、未来の電動乗り物「インモーション」「UNI-CUB」など、実際に乗り込んで操作するロボットに、大人も子どもも大興奮。自分で組み立てて動かすことのできる「ロボット製作教室」も人気を集めました。

そのほかにも、チアリーダー型ロボットのステージイベント、大学や高校などの研究内容の展示・体験など、ロボット技術にまつわる多彩なコーナーが設けられ、4日には、菓子まきをしていたドローンが落下し、けが人が出るトラブルがありましたが、2日間大いに賑わいました。



インモーション



バトルキング

科学文化機関(ユネスコ)は、江交資料「朝鮮通信使に関する記事」、「世界の記憶(世界記憶遺産)を決定しました。

使は、朝鮮国王が徳川将軍家に節団で、その行列が、当時の美りました。

、豊年踊りが伝わる十六町にはを模した行列の道具が継承され

ているほか、大垣まつりには、竹島町にかつて朝鮮山という練り物があったことなど、その名踊り披露の様子

残をうかがい知ることができます。

市は、今回の世界記憶遺産登録に合わせて、次のとおり記念事業を行います。

詳しくは、商工観光課(☎47-8597)へ。

◆朝鮮通信使ゆかりの交流物産展

*とき／11月18日(土)～19日(日) 午前10時～午後4時

*ところ／大垣駅通り(まるごとバザール会場内)

*その他／18日の午前9時20分から、新大橋で十六町の豊年踊りの披露

◆朝鮮通信使行列パネル展

*とき・ところ／①11月18～19日：多目的交流イベントハウス ②11月20日～12月24日：奥の細道むすびの地記念館

まず、上石津地域においては、関ヶ原合戦敵中突破の島津豊久に焦点を当てました。漫画家・平野耕太作の漫画「ドリフターズ」の原画展や、アニメの上映会を開催し、豊久関連のスポットとして、鳥頭坂や琳光寺などをリーフレットで紹介されています。

そして中山道赤坂宿では、11月からウォーキングとポタリングを行っています。ポタリングとは、のんびりと自転車で走ることで、「ぶらぶらする」という意味の英語potterから作られた造語です。来年3月21日までの期間、スタンプラリーを実施して、抽選で特産品をプレゼントします。また11月18日にはウォーキング、25日にはポタリングのイベントも開催しますので、紅葉の中

墨俣地域では、一夜城から美濃路ウォークイベントを開催。世界記憶遺産に登録された朝鮮通信使が通り、徳川家康が凱旋したことから御吉例街道とも呼ばれるこの街道を楽しんでいただけだと思います。



漫画「ドリフターズ」原画展の様子

秋の叙勲・褒章が発表されました。大垣市関係では、次の皆さんのが栄誉に輝きました。

▶叙勲◀

《瑞宝中綬章》

◇棚橋 普氏 元岐阜県副知事／地方自治功勞

《旭日小綬章》

◇堤 俊彦氏 大垣商工会議所会頭／産業振興功勞

《旭日双光章》

◇小川文康氏 元大垣市議会議員／地方自治功勞

《瑞宝双光章》

◇冲中紀男氏 元公立特別支援学校長／教育功勞

《旭日单光章》

◇大橋晴實氏 元大垣市綾野(第1)自治会会長／地方自治功勞

《瑞宝单光章》

◇渋谷武彦氏 元養護老人ホーム「大垣市養老華園」指導員／社会福祉功勞

▶褒章◀

《藍綬褒章》

◇河合了栄氏 教諭師／矯正教育功績

◇堀 富士夫氏 元(一社)日本惣菜協会会長／食品製造業振興功績



市長のかがやきメール

大垣市長 小川 敏

クールおおがき地域プロモーション

昨年から大垣市では、クールおおがき(かつこいい大垣)事業を進めており、ユネスコ無形文化遺産に登録された大垣まつり、大垣城、劇場アニメ・映画「聲の形」などを情報発信してきました。今年度はさらに、広域的に大垣の地域資源の魅力を高め、交流人口の増加と地域の活性化に力を入れています。